

## **Öffentliche Belobigung für Sandro Martin**

Am 19. Juni 2022 eilten Frau Trenner und Herr Martin einem Pkw-Fahrer zu Hilfe, der mit seinem Auto am Mainparkplatz in Karlstadt versehentlich in den Main fuhr. Frau Trenner begab sich ohne zu zögern ins Wasser und schwamm zu dem treibenden Auto, das etwa 150 Meter flussabwärts in Ufernähe an einem Stein hängen blieb und voll Wasser lief. Nur unter großer Kraftanstrengung konnte Frau Trenner die Fahrertür öffnen.

Herr Martin eilte gleichfalls ins Wasser zu dem Unglücksort. Gemeinsam konnten Frau Trenner und Herr Martin den Verunglückten aus seinem Pkw ziehen. Zusammen mit einem weiteren Passanten gelang es schließlich den Mann wieder sicher an Land zu bringen.

**Sehr geehrter Herr Martin,**

weil Sie selbstlos und schnell handelten, konnte einem Mitmenschen das Leben gerettet werden. Dafür möchte ich Ihnen Danken und Ihnen als Anerkennung die Christophorus-Medaille überreichen.